



PSIM Jogja: Mengapa Mereka Harus Diwaspadai Musim Ini

Description

PSIM Jogja gagal meraih kemenangan setelah ditahan imbang oleh Semen Padang di babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Pertandingan yang berakhir dengan skor 0-0 membuat peluang PSIM Jogja untuk lolos ke babak semifinal semakin sulit. Meskipun PSIM mendominasi pertandingan, mereka gagal mengkonversi peluang menjadi gol. Hasil ini membuat PSIM Jogja tertahan di posisi ketiga klasemen sementara Grup X.

Di sisi lain, Persira Banda Aceh berhasil meraih kemenangan 2-0 atas PSMS Medan, yang membuat mereka kokoh di puncak klasemen dengan 9 poin. Sementara itu, Semen Padang bertengger di posisi kedua dengan perolehan 7 poin. PSMS Medan berada di posisi juru kunci dengan hanya 2 poin, sehingga dipastikan gagal melaju ke babak semifinal.

Update klasemen sementara Grup X Liga 2 2023/2024 adalah sebagai berikut:

- Persiraja Banda Aceh (9 poin)
- Semen Padang (7 poin)
- PSIM Jogja (6 poin)
- PSMS Medan (2 poin)

Dengan demikian, peluang PSIM Jogja untuk lolos ke babak semifinal semakin sulit. Meskipun begitu, masih ada beberapa pertandingan yang akan dilalui, sehingga masih ada kesempatan bagi tim untuk memperbaiki posisinya dalam klasemen.

Sementara itu, untuk para penggemar sepak bola di Jogja dan sekitarnya, tetaplah memberikan dukungan penuh kepada PSIM Jogja. Semangat dan dukungan dari para fans bisa menjadi motivasi tambahan bagi para pemain untuk terus berjuang di sisa pertandingan yang akan datang.

Dengan semangat dan dukungan dari para fans, siapa tahu PSIM Jogja dapat mengubah keadaan meraih kemenangan dalam pertandingan-pertandingan selanjutnya. Jangan lewatkan update terbaru mengenai Liga 2 2023/2024 dan jadwal pertandingan selanjutnya untuk terus memberikan dukungan kepada PSIM Jogja. Semoga PSIM Jogja dapat kembali ke jalur kemenangan dalam waktu dekat.

Ringkasan

PSIM Jogja tertahan imbang 0-0 oleh Semen Padang di babak 12 besar Liga 2 2023/2024. PSIM Jogja berbagi poin dengan Semen Padang dan tertahan di posisi ketiga klasemen sementara Grup X dengan perolehan 6 poin. Sementara Persiraja Banda Aceh berhasil mengalahkan PSMS Medan dengan skor 2-0, menempati posisi puncak klasemen dengan 9 poin. Persiraja membuka peluang lolos ke babak semifinal, sementara PSMS Medan dipastikan gagal melaju ke babak semifinal. Klasemen sementara Grup X: 1. Persiraja Banda Aceh (9 poin) 2. Semen Padang (7 poin) 3. PSIM Jogja (6 poin) 4. PSMS Medan (2 poin).

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark